

Ciudad de México, a 04 de abril de 2024.

Comunicado 001/24.

10 años de historia de GMXT como Empresa Socialmente Responsable

- *Por décimo año consecutivo GMXT obtuvo el distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) que otorga el Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI).*

El distintivo reconoce la ejecución de una estrategia de negocio en la que la Sustentabilidad es un eje transversal en la toma de decisiones.

GMXT ha acreditado ser una empresa comprometida con el medio ambiente, que garantiza la sustentabilidad de sus operaciones y realiza acciones encaminadas a generar valor en las que opera, así como al interior de la propia compañía.

Algunos de los proyectos e iniciativas que forman parte de las estrategias de Sustentabilidad de GMXT son:

Desarrollo Sustentable

- Cumplimiento normativo y buenas prácticas en materia de cuidado al medio ambiente, en el desarrollo de nuevos proyectos ferroviarios, así como en la operación.
- Investigación y desarrollo de nuevos mecanismos para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero en las operaciones ferroviarias.
- Desarrollo de la calculadora de carbono e información accesible para demostrar los beneficios del uso del ferrocarril frente a otros medios de transporte en materia de reducción de emisiones.
- Colaboración con estados y municipios en materia de donación de árboles y plantas para la reforestación y proyectos verdes en zonas urbanas.

Seguridad

- Promoción de la seguridad en la convivencia urbano-ferroviaria, con municipios y estados a fin a evitar accidentes y salvar vidas. Para ello se ha desarrollado una estrategia para generar corredores seguros, mediante la rehabilitación de manera conjunta, con las autoridades, de cruces a nivel, así como en la cancelación de cruces no autorizados que han registrado alta accidentabilidad.

- Campaña permanente de concientización #CuidadoConElTren, a fin de llevar el mensaje de prevención a niños y jóvenes en museos y espacios públicos como el Museo el Globo, en Guadalajara en Jalisco, el Museo Semilla, en Chihuahua, Chihuahua y la Biblioteca Central “Rafael Suárez” en Colima, Colima.
- “Reto Cero Accidentes”, encaminado a consolidar la cultura de prevención de accidentes en el trabajo y garantizar el bienestar de las y los colaboradores.

Dr. Vagón, El Tren de la Salud

- Luego de una década de operaciones el Dr. Vagón sigue llevando consultas gratuitas a toda la República Mexicana y otorgando servicios para la detección oportuna de enfermedades y para mejorar la calidad de vida de miles de personas en distintas regiones del país, mediante estudios auditivos y de optometría, entre otros muchos beneficios.

---o-0-o---

@GMexico_Prensa